

**RESOLUCIÓN DEL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSTGRADO DE INGENIERÍA Y CIENCIAS BÁSICAS DE LA UNIVERSIDAD CARLOS III DE MADRID, POR LA QUE SE NOMBRAN LOS MIEMBROS QUE COMPONEN LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA CIRCULAR**

Habiéndose efectuado la propuesta del Director del Programa de Máster Universitario en Ingeniería Circular, D. Alberto García Peñas, y en base a la normativa vigente en la materia, se procede a la designación de las personas que componen la Comisión Académica, y en su virtud,

**RESUELVO:**

Nombrar a los miembros de la Comisión Académica del Programa de Máster Universitario en Ingeniería Circular que se relacionan:

**PROFESORES/AS**

- Director: Alberto García Peñas
- Subdirector: Alejandro Várez Álvarez
- Profesor: Luis González
- Profesora: María Dolores Blanco Rojas
- Profesor: Jesús Meneses Alonso

**ESTUDIANTE**

- Delegado/a de titulación elegido en las últimas elecciones

**PAS**

- Gestor/a administrativo del Máster

EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSTGRADO DE INGENIERÍA Y CIENCIAS BÁSICAS



FIRMADO POR	FECHA FIRMA
GARCIA HERRERO JESUS	11-12-2023 12:12:45